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我院 2016 年度市科技计划项目立项和资助喜获丰收 

近日，汕头市科学技术局下达了 2016 年度汕头市科技计划项目，学

院沈民奋教授等 7位老师主持的项目喜获立项，立项数目和获得资助经费

创下学院历史新高。其中，沈民奋教授主持的“医学图像融合及其应用”

和陈明忠副教授主持的“基于 RFID 技术的安全防伪溯源系统的研究与实

现”各获资助经费 15 万元。陈松洲、周海玲、吴竑等老师的立项也获得

市科技经费资助。 

近年来，学院领导高度重视科技创新能力的培育工作，围绕整合科研

力量、挖掘科研潜力、厚殖青年教师科研潜能等着力点打出组合拳，多措

并举，从平台建设、提升资助、内外联动等方面有针对性地推动科研工作。

未来，学院将进一步瞄准地方经济社会发展和产业转型升级的契机，以市

级科技计划项目和社科规划项目为抓手，深化产学研政的融合，提升学院

科学研究、服务社会的能力，走出一条具有自身特色的科技创新发展之路，

为学院加强内涵建设和提升核心竞争力作出应有的贡献。 

据悉，汕头市科学技术局共下达 2016 年度市科技计划项目 125 项，

经费总额达 1428.5 万元。学院在自然科学、软科学等项目申报上全面丰

收，7 个立项项目获得资助经费达 62 万元，在全市的高校及科研机构中名

列前茅，成绩斐然。                            （科研设备处） 

我院召开“普通高等学校师范类专业认证”研讨会 

12 月 21 日上午，学院在院本部图书信息大楼 6 楼会议室召开“普通

高等学校师范类专业认证”研讨会，研讨、部署我院师范类专业认证工作。

学院副院长林育青，各相关部门主要负责人、教学负责人、专业教研室主

任参加了本次会议。会议由教务处赖洁玲处长主持。 

会上，赖处长介绍了师范类专业认证的工作概况，教务处副处长林家

祥传达了省厅《普通高等学校师范类专业认证实施办法（暂行）》等文件

精神。随后，与会人员围绕认证标准、认证程序要求、协同推进等问题，

结合学系相关专业现状、认证的规划展开全面研讨。 
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经充分的学习与研讨，与会者对学院开展师范专业认证工作形成了共

识。研讨会最后，林副院长发表总结讲话，他指出师范类专业认证工作涉

及面广、工作量大、时间紧迫，需要各部门统筹协调、相互合作，才能按

时顺利完成。为此，林副院长提出四点要求：一是要明确专业质量建设方

面的主体责任；二是要坚持原则，建立专业质量改进机制，提升专业质量

保障能力；三是要主动思考、提高效率，争取以第三级师范类专业教学质

量认证标准做好专业定位；四是要相关学系要深入学习，领会文件精神，

结合本专业实际，定级、定时、有序、有目标地制定规划，为学院师范类

专业认证整体规划（2018-2020）提供基础材料。       （教务处）                                                                   

学院移动互联应用技术专业指导委员会成立大会暨第一次研讨会顺利召开 

12 月 15 日，学院计算机系在院本部图书信息大楼 6 楼会议室召开移

动互联应用技术专业指导委员会暨第一次研讨会。学院副院长林育青、教

务处处长赖洁玲、计算机系副主任余壁芬和该专业指导委员会全体委员与

会。 

会上，林副院长首先发表热情洋溢的致辞，他首先对专家委员们的到

来表示热烈欢迎，并希望借助智囊团的力量精准定位专业特色，构建校企

合作平台，使校企合作既有理论又有实践。 

随后，会议举行了移动互联应用技术专业指导委员会委员聘任仪式，

正式宣告了该专业指导委员会的成立。本届移动互联应用技术专业指导委

员会共聘请了 8 位委员（校内 3 位，校外 5 位），计算机系软件教研室主

任何旵阳担任主任委员，汕头市计算机学会理事长、汕头大学教授蔡伟鸿

担任副主任委员，汕头市信息服务与软件行业协会会长刘向民、计算机系

副主任陈明忠、中国联通汕头分公司高级工程师谢少武、汕头市一帆信息

科技有限公司总经理吴俊辉和汕头市东讯信息科技有限公司技术总监张

剑敏担任委员，计算机系副教授林哲担任秘书。 

会议期间，赖处长就迎接省厅的检查验收工作和专业的内涵建设提出

要求。陈副主任在研讨会上介绍了计算机系专业建设和改革情况，并组织
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全体委员学习了委员会章程。何旵阳主任委员介绍专业培养目标及课程体

系。专家委员们针对专业定位和目标纷纷发表自己的看法，并对课程设置

提出修改和意见。 

在研讨环节，会议还就 2015 年首次招生的移动互联应用技术专业如

何准确定位专业培养目标、课程体系，迎接 2018 年 3 月省教育厅的检查

验收等工作进行研讨。 

本次会议有效加强了校企之间的相互了解和合作，对移动互联应用技

术专业的建设和发展起着巨大的推动作用。          （计算机系） 

学院顺利举办第六届宿舍文化节 

    近日，由学院学生工作处、团委主办、学院学生会承办的“心系寝室·文

明共建”第六届宿舍文化节顺利举行。 

据悉，本届为期 20天的宿舍文化节活动包括开幕式暨“和谐汕职·共

筑安全”宿舍安全知识竞赛、“馨室雅居·与你同筑”最美宿舍评比活动、

“循环利用·环保创意”绿色环保 DIY 大赛、“定向运动，越野人生”趣

味定向越野活动、闭幕式等七个活动项目。活动内容紧扣学院实际情况，

旨在充分发挥宿舍第二课堂的阵地优势，营造温馨和谐的宿舍环境，让更

多的同学融入到创建温馨和谐的宿舍文化氛围当中。 

宿舍文化节的开展，旨在通过营造宿舍文化，进一步培养青年学生的

团队意识，提高综合素质、自我管理及自我服务的能力，并陶冶学生情操，

丰富大学生宿舍文化生活，增强各宿舍间的竞争意识及宿舍内的凝聚力，

为开展宿管工作奠定坚实的基础，让浓厚的宿舍文化氛围成为构建文明校

园的靓丽风景线。                                  （学生处） 

简  讯 

▲东墩校区举办 2018 年元旦晚会。12月 18日晚，“汕职院东墩校区 2018

年元旦晚会”隆重举行。晚会邀请了校区各级领导及校外嘉宾前来观看。

晚会全体节目由校区师生自主组织创作，表现形式多样，内容丰富，充分
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展示了校区师生的精彩风采，获得了全场观众的好评。晚会的举办丰富了

校园的课余文化生活，展现了学子的青春气息，体现了浓厚的师生情谊。 

（东墩校区）                                    

▲新津校区召开教学质量反馈交流会。12 月 11 日,新津校区召开教学质

量反馈交流会，经济管理系副主任刘汉清、校区管理办公室副主任张子胜、

新津校区辅导员及新津校区各班班长与会。交流会主要围绕学校教学管

理、课程设置、教学内容、教学方法等展开，收集学生对任课教师教学态

度、教学水平等的意见和建议。交流会的开展旨在了解学生学习情况，希

望同学们积极进取，提升自己的职业素养和专业能力，把自己培养成为新

时代社会主义建设者和接班人。        （新津校区、经济管理系） 

▲学前教育系举办学生广播体操比赛。12 月 14 日，学前教育系举办学生

广播操比赛。比赛采取现场竞赛、现场评分的形式，一方面是对广播操教

学效果的检验，另一方面是为提高学生的广播操水平，增强学生的健身意

识、身体素质，培养学生的团队合作、竞争精神和集体荣誉感，营造积极

向上、健康文明的校园氛围。                    （学前教育系） 

▲自然科学系举行“实用生物技术”课程技能竞赛。近日，自然科学系生

物教育专业举行“实用生物技术”课程技能竞赛，特邀学院杜联穆副教授、

饶毅萍副教授、陈郁蕙老师担任评委。竞赛设计了“蝴蝶标本”作品、“叶

脉标本”作品、“显微结构图”作品、光学显微镜操作和黑板画绘制共五

项赛项。经过综合评比，学生卢映宏荣获竞赛一等奖。 

 （自然科学系）                            

                                      


